

Kreis Pinneberg

E-Bus aus China im Linienbetrieb

[02.07.2012] Die Kreisverkehrsgesellschaft in Pinneberg hat einen vollelektrischen Bus in den Linienbetrieb übernommen.

Im Kreis Pinneberg fährt der erste vollelektrische Bus Deutschlands im Linienbetrieb. Wie die Kreisverkehrsgesellschaft in Pinneberg (KViP) mitteilt, handelt es sich um einen Zwölf-Meter-Standardlinienbus, der 86 Personen Platz bieten wird und eine Reichweite von 250 Kilometern hat. Der Elektro-Omnibus kommt von einem chinesischen Hersteller. Nach Angaben der Kreisverkehrsgesellschaft werden die Lithium-Polymer-Akkus des Fahrzeugs über Nacht in nur drei Stunden komplett mit Strom aus erneuerbaren Energien wieder aufgeladen. Die Mehrkosten von rund 100.000 Euro sollen sich innerhalb von drei Jahren amortisiert haben.

(bs)

Stichwörter: Elektromobilität, E-Bus, Kreis Pinneberg